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Universidade Federal de Rondônia
PPGE - Mestrado .Acadêmlco em Educação 10 DE MARÇO DE 2016
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA
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Aos dez dias do mês de Março do ano de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas,
reuniram-se, na Universidade Federal de Rondônia, Campus de Porto Velho, o
coleqiado 'do Programa de Pós Graduação Stricto Sensu - Mestrado Acadêmico em.
Educação, onde estiveram presentes a coordenadora do curso, Prof.a. D,r.a
RoSângela de Fátima Cavalcante França, que 'presidiu a reunião r .os professores,
Dr." Marilsa Miranda de Souza, Dr,a Aparecida Luzia Alzira Zuin, Dr." Clarides
Henrich de Barba, Dr. Wendell Fiori de Faria e a técnica em assuntos éducacionais
Fernandà Dias da Silva, a qual está secretariando a reunião e redigindô essa ata. Os
docentes Dr. José Lucas Pedreira Bueno, Dr." Nair Gurgel Ferreira do Amaral, e Dr.a
.Carmen Tereza Velanqa justificaram -a ausência. Informes: Dando inicio aos
trabalhos, a presidente da reunião informou aos membros presentes que esteve na
Costa Rica para o 8° Congresso da.Gátedra daUNESCO, para publicar com sua
atual orientanda '.Lucierie,' e com. duas ex-orientandas. No segundo informe' a '
professora informou que aconteceu uma reunião dos coordenadores do Forpred
Norte em Belém, contudo, ela não foi por falta de recursos, é solicitou que os
professores informassem os grupos de trabalho que 'desejam se encaixar para
participar do Seminário do Forpred-Norte de 2016. Informou também que a reunião
do SBPC desse ano exigirá somente um resumo de uma página para publicação, a
ser enviada até o dia 22 de março de 2016, e que os docentes devem incentivar os
alunos a publicarem. A Prof." Marilsa Miranda de Souza informou que os rnestrandos
José Aparecidoe Gabriel Miranda estão fazendo estágio de decência no campus da
UNIR de Rolim de Moura. Ordem dõ Dia: Solicitação' de desligamento da
mestranda Daiane Trindade da Silva:. a aluna solicitou o' desliqarnento do

. MEDUC/UNIR, pois, foi aprovada em outro programa de mestrado, em seguida o
requerimento foi lido . pela presidente da reunião e foi conferido o ciente pelos
membros presentes é efetivado o ·desligamento. Requerimento' da' mestranda
Neire Abreu Mata Porfiro: o documento da aluna documento solicita sua mudança
de orientação. antes de dar início a leitura do. documento a presidente da reunião'
lembrou que no. processo .seletivo o 'candidato indica o orientador, contudo, por
.motivos de afinidade do tema com a pesquisa outro orientador pode ser indicado
'pela banca de entrevista. A coordenadora informou também que aluna solicitou a
mudança antes do início da orientação. O'prof. Claridessugeriu quea orientadora,
.Prof.a'Carmen Tereza' Velanga, fosse consultada antes da votação do requerimento.
Em seguida, '0 documento foi lido e em conseqüência do teor do documento esse
ponto foi' suspenso da pauta ríe hoje,' e será analisado na próxima reunião:
Recomposição ,da comissão de credenciamento: A presidente da, reunião
informou que o Prof.Or. Antônio Carlos Maciel solicitou participação na comissão de
·credenciamento de docentes no PPGE; considerando que a Prof.v Dr." Tânia
, Brasileira, que integrava .a comissão, foi desligada do programa. A inteqração do
Prof. Maciel na referida comissão foi colocada para votação e· aprovada por
unanimidade 'pelos membros' presentes. Credenciamen.to de professo.res: A
coordenadora do PPGE Informou que na reunião anterior, foi definido que serão
qfertadas duas vagas ,para docentes permanentes no PPGE/MEDUC, uma para
cada linha de pesquisa. A presidente informou. que o' edital será elaborado· "'.
contemplando essas vagas.' Apreciação da. minuta do regimento' interno do ,,~
PPG~: A Prof.a Rosánqela distribuiu cópias da minuta da reformulação do, ~
Regimento Interno. do PPGE aos membros presentes, e explicou que os docentes '
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48 membros da comissão de reforrnulação do regimento, interno devem ler' e fazer
. I.. ..

49'. sugestões, que devem ser encaminhadas até o dia 30 de Março de 2016 para a 'os
50 membros da comissão' avaliarem. Fiêou definido também que as' comissões de
51 reformulação do Projeto Político Pedagógico e de Nórmatização das Dissertações
52 devem, apresentar até o dia 30 de Março de 2016 a.rninutà dos docurnentos..
53 . Requerim.~ntosde qualificação das mestrandas Nely Matter, Lidiana da Cruz' .
54 'Pereira, Barroso e Lerki~ve'Miranda de Morais: Os-requerimentos de qualificação
55 das rnestrandas citadas foram tidospela presidente da reunião e colocados para
56 votação, e foram aprovados por unanimidade. Aprovação do requerimento de
57.. ,defesa da mestranda Nely Matter: .o requerimento da rnestranda foi lido "pela .
58 presidente da, reunião 'e colocado para votação, e foi aprovado por unanimidade. Eu, \
59 Fernanda Dias da Silva, lavrei à presente, que depois delida.xíiscutidá e aprovada,
60 seque assinada por mim e pelos -demaís pr 'entes. .' .. ' . ~
61 prof,a Dr.a Rosângela de Fátima Cavalcant . rança :.. .. . :b~ ~ ,..
62 .. Profr~ Dr." Aparecida l.uzià Alzira Zuin..... . :.. ~ ~.~ L. : ' .
63 .Prof." Dr.a Marilsa Miranda de Souz .' ,'\ ' .'"
64 Prof. Dr. Wend~" Fiori de ,F~ria : :~ :' '::;;JjJ: .' :..:::::~::l:JJ;a,~;t::~.: .
65' Prof. Dr. qarides'Henrichpde Bar ::. ..' ~ ~ V~.~.~~ '.
66 Fernanda Dias da Silva:.je ' .. ~ : .. ~ ,.: : ~:...... .'

"

••I,. 1

. \
" .

\ .
.' \

,I
, ,

, I

...'I

I'

, ,
, '

/' .'

"
, .

, I

, ,

)


